

influence les plus vont changer les choses qui sont peut-être petites. Peut-être l'UNESCO c'est petit. Peut-être Nicaragua c'est petit mais c'est les petites choses où nous pouvons faire le progrès où le Canada a traditionnellement jouer un rôle important.

REPORTER: Mais est-ce que vous, par cette démarche, n'amener pas le Canada a jouer un rôle moins important que sous Pierre-Elliott Trudeau?

CLARK: Je crois que c'est bien parti pour nous de jouer un rôle en effet plus important parce qu'il y aura je crois une plus grande emphase sur l'action et pas sur les paroles.

REPORTER: Oui mais les réserves exprimées par exemple à l'égard des systèmes de défense, vous disiez que c'était pour les intellectuels mais c'est quand même quelque chose qui pourrait se concrétiser.

CLARK: C'est ça et nous devons prendre une décision nous-même et nous sommes en train de considérer tous les facteurs et la décision canadienne sera prise par nous dans notre intérêt. Souvent notre intérêt est le même que l'intérêt des américains. Monsieur Weinberger quand il a donné l'invitation la première fois établir l'échéance, nous avons dit non nous n'acceptons pas l'échéance des américains nous voulons décider sur nos propres «time table» et c'est parce que ce que nous sommes en train de faire.

REPORTER: Mais le document parle évidemment surtout sur les questions commerciales, le sénat a passé trois ans à